

千畑小学校 学校報 第16号 2019.7.19

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

いよいよ夏休み!事故のない楽しい休みに

明日からいよいよ 32 日間の夏休みです。4月からこれまで、大きな事故もなく無事に前期前半を終えることができました。これは、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。心より感謝を申し上げます。夏休みの間は、原則としてお子さんをご家庭にお返しすることとなります。子供たちが、安全で充実した夏休みを送ることができますように、ご家庭でのご指導や励ましをよろしくお願いいたします。

本日、学校では夏休みを迎える集会を行うとともに、子供たちと夏休みの生活について計画を立てました。自分で時間を見て自分の行動を決めることも多くなることから、自立を促す機会でもあります。朝の涼しい内に学習を進め、これまでに学んだことをしっかり身に付けるとともに、長い休みだからこそできる自由研究や制作などに、ぜひ取り組んでほしいものです。町教育委員会では、「自由研究コンテスト」を行っています。たくさんの子供たちが研究をすすめて、参加してくれることを願っています。

心配されるのは事故です。特に次の点についてはご留意ください。

- ●自転車の安全な利用(ヘルメットを着用する。確実な一時停止と安全確認。飛び出しをしない。)
- ●安全な歩行(飛び出しをしない。路上で遊ばない。)
- ●自動車同乗中のシートベルトの着用
- ●川や沼,海など水辺での事故防止
- ●ゲーム機やスマートフォーン等による、ゲームやインターネット利用によるトラブルの防止

【お願い】子供たちに関わる事故等が発生した場合 (スポーツ少年団活動を含む) は、速やかに 学校 (担任等) に連絡をしてください。

お知らせとお願い

◆ 保護者面談にご協力ください。

7月22日から26日までの間、保護者面談を行います。これまでの、お子さんの学校生活や学習の様子をお伝えするとともに、さらに伸ばしていきたいことについて、ご一緒に考えていきたいと思います。お忙しいことと思いますが、どうかよろしくお願いします。詳しくは、それぞれの学年からの連絡をご覧ください。

◆ 樹木の剪定・児童玄関の改修などを行います。

夏休み中に、校庭の樹木の剪定作業や児童玄関の下足入れ改修工事を行います。工事車両の通過や作業等によりご不便をおかけすることもあるかもしれませんが、ご協力をよろしくお願いいたします。

◆ 美郷町15周年記念事業「謎の宇宙展」開催中! ぜひ足をお運びください。

美郷町学友館を会場に、JAXAの協力により宇宙開発の歴史や科学に焦点を当てた展覧会が開かれています。JAXAが所有する展示品や映像資料など、約60点が展示されています。この機会に、未だに多くの謎に満ちた宇宙について触れ、学んでみてはいかがでしょうか。

期 間:7月13日(土)~8月18日(日)

会館時間:午前9時~午後5時(7月22日・29日・8月5日・13日は休館日です。)

観覧料: 高校生以下 無料 (一般は,300円)

◆ 8月13・14・15日の職員の勤務

夏休み中のこの3日間は、学校には職員が不在となります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。緊急の連絡が必要な場合は、校長・教頭へご連絡ください。



校長の連絡先

教頭の連絡先



「白神山地宿泊体験学習」 5年生

5年生は、7月 $16 \cdot 17 \cdot 18$ 日の 3 日間、八峰町にある「あきた白神体験センター」を利用した宿泊体験学習に行ってきました。

青森県の十二湖や留山では、豊かなブナの森など白神山地の自然を 体感し、磯遊びやシーカヤックなど海辺の活動を通して、美郷では得 ることのできない経験を積むことができました。

この体験学習は、自然の豊かさと大切さを学ぶと同時に、友だちと一緒に過ごした時間が仲間意識を高めてくれました。子供たちにとっ

ては、忘れることのできない大切な思い出となったことと思います。







夏休み中の子供たちの活動についてお知らせします。

「御田交流・東京 御田小学校訪問」

○7月26日からの3日間,御田小学校への訪問事業が行われます。今年は、17名の4~6年生が参加します。御田小学校の子供たちの家庭にホームステイさせていただきながら、東京でしかできない様々なことを体験することができるものと思います。東京での暮らしやよさについて知ると同時に、美郷町や千畑のよさについて改めて考える機会になることでしょう。

「ミズモの郷キャリアスクール」(美郷町教育委員会事業)

○7月30日からの3日間,6年生と5年生は町内の企業や事業所を訪問し、職場体験活動を行います。美郷町内で働く方々と接しながら、社会と自分とのつながりについて見つめ、ふるさと美郷についての理解を深めます。昨年度は6年生だけが対象でしたが、今年は5年生まで拡大して実施されます。これは、子供たちを大きく成長させてくれる貴重な体験になることと思います。保護者の皆様には、ご協力をよろしくお願いいたします。

「秋田県小学校バンドフェスティバル」(秋田県吹奏楽連盟主催)

〇8月3・4日の2日間,秋田県小学校バンドフェスティバルが,大曲市民会館を会場に開催されます。 本校のジュニアバンドは,4日(日)の午後1時50分頃に出演します。バンドの子供たちは,今年も一所懸命練習に励んでおります。ぜひ会場に足をお運びください。

まひるっ子の活躍!

秋田県ミニバスケットボール夏季交歓大会大曲仙北予選大会(7月14日)

千畑男子ミニバスケットボールスポーツ少年団 第2位六郷ピオニーズ(女子ミニバスケットボールスポーツ少年団) 第1位*このチームには、千畑小の児童がメンバーとして所属し活動しています。